

Protokoll:

Beigeordneter Knopp verweist auf die Vorlage und deren Begründung. Seiner Meinung nach sei die Erhöhung notwendig, sinnvoll und angemessen. Die Stadt Koblenz habe den niedrigsten Beitrag und die Schülerbeförderung werde seit Jahren in Höhe von drei bis vier Millionen Euro subventioniert, so dass am heutigen Tage nur ein kleiner Beitrag dazu zu leisten sei, diese Subventionierung nur ein Stück weit zu begrenzen. Insofern sei die Erhöhung gerechtfertigt.

Rm Wiechmann (Bündnis 90 / Die Grünen) bestätigt die Notwendigkeit, auf die Beigeordneter Knopp hingewiesen hat. Allerdings sehe die Fraktion auch die Problematik, dass Kinder und im Zusammenhang damit das Leben mit Kindern und Familie gefördert und nicht belastet werden solle und die Fraktion sich daher dafür entschieden habe, dass drei Personen der Fraktion gegen und drei für die Erhöhung stimmen würden.